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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION  

DES MEMBRES DU CONSEIL D ADMINISTRATION 

DE L’UNION DÉPARTEMENTALE DES SAPEURS-POMPIERS DU CANTAL 

 

 

SDIS 15 - Le mercredi 3 novembre 2021 
 

           

Présents : FARRRADECHE Frédéric - Colonel SKRZYNSKI Luc – JACQUE Michaël – BUREAU 

Jérôme – MARTRES Laurent - CHALVIGNAC Julian – CHASSARD Yannick – CARRIER Jean-Paul -

FRAISSINIE Roger – FERRAND Philippe – ANDRIEU Jérôme – FREYSSIGNET Pascal – BLANC 

Serge – CREGUT Aurélie – ROUQUET François – CAYROU Jérôme – CEYTRE Frederic – HUGON 

Jacques – BREGNARD Pierre - BAUGER Patrice – CAYROU Laurent – AURIACOMBE Chrystelle – 

BOUYSSOU PRACH  - RAYNAUD - DUFFAYET Yolaine- FOURCAT Stéphanie – BILLOUX 

Béatrice. 

 

 

Étaient excusés : RAMADIER Cédric – SABATIER Pierre 

 

 

19H07 : Ouverture de la séance par le Président le Lieutenant Frédéric FARRADECHE 

 

 

Ordre Du Jour : 

 
19H07 : Ouverture de la séance par le Président le Lieutenant Frédéric FARRADECHE 

 

 

Ordre Du Jour : 

 

 

Le PUD ouvre la séance pour relater des faits qui se sont passés durant le congrès national 

à Marseille et lit une lettre (annexe 1) s’adressant à Cédric RAMADIER qui est absent 

excusé pour ce conseil d’administration. 

 

Stéphanie FOURCAT, gestionnaire administrative de l’UDSP15 demande la parole afin 

d’exprimer son souhait de ne plus avoir de contact physique ni téléphonique avec Cédric 

RAMADIER au vu de son comportement envers elle lors du congrès national. 

 

Certains membres évoquent les statuts de l’ud et particulièrement « l’article 2.73 - Sont 

également radiés des contrôles de l’Union, ceux de ses membres qui, par leur action, ont 

porté volontairement préjudice aux intérêts de l’Union et des Sapeurs-Pompiers. Ces 

radiations sont, après enquête du bureau, prononcées par le Conseil d’Administration. » 

 

Avant de prendre toute décision, l’ensemble des membres du CA souhaitent que Cédric 

vienne s’expliquer lors de la prochaine réunion. 
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Concernant Noémie CHABASSEUR, actuellement elle ne fait plus partie du conseil 

d’administration car elle n’a pas effectué sa vaccination complète contre le covid donc 

« l’article 2.70 - Sont radiés des effectifs toutes personnes qui perdent leur qualité de 

Sapeur-Pompier, à l’exception de ceux qui ont dût cesser leur activité pour blessure ou 

maladie en service commandé. » s’applique. 

 

 

Élection du bureau et composition des commissions (annexe 2) 

  

Pierre SABATIER a fait part de sa démission de son poste de vice-président. 

 

 

COMMISSION FORMATION  

 

Nous n’avons pas encore obtenu la certification QUALIOPI car suite à l’audit nous avons 

eu 4 non-conformités (1 mineur et 3 majeurs) qui seront rectifiées très prochainement.  

 

Il est prévu la création d’un organigramme avec des référents pour chaque type de 

formation que notre udsp propose. 

 

Il est également d’organiser une réunion avec l’ensemble des moniteurs PSC qui inclura 

une FMA.  

 

Une réunion avec une partie des membres de la commission secourisme est prévue en 

début d’année pour revoir la rémunération de l’ensemble des formateurs car la certification 

Qualiopi génère un travail administratif supplémentaire.  

 

Le CA valide la prise en charge des frais de déplacement pour Jérôme BUREAU qui se 

rendra à la réunion CARSAT à Clermont Ferrand en décembre. 

 

Présentation des lots cas concrets (plaies, accessoires, …) qui ont été financés à 50 % par 

Groupama. 

 

 

COMMISSION CALENDRIERS  

 

Une grande nouveauté pour les calendriers 2023. Notre imprimeur ARSAPRIM nous 

propose d’inclure un QR CODE qui renverra sur des vidéos pour apprendre des gestes qui 

sauve, afin de sensibiliser la population à venir se former au secourisme. 

Arsaprim souhaiterait que ces vidéos soient tournées dans le Cantal avec nos moniteurs. 

Un appel à candidature sera lancer d’ici quelques jours. 

 

 

SECTION DES ANCIENS  

 

La section des anciens programme un voyage en Bretagne pour le mois de juin.  
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SECTION JSP  

 

Une convention sdis/ud est actuellement en préparation. Elle définira en plus les 

indemnités pour les animateurs. 

 

STATUTS  

 

Un nouveau groupe est constitué pour la rédaction des statuts, il s’agit de CAYROU J – 

FARRADECHE F – CARRIER JP – FERRAND P – CEYTRE F – CREGUT A. 

 

 

CONGRES DEPARTEMENTAL 

 

Il serait intéressant de revoir l’organisation de nos congrès départementaux afin qu’ils 

soient plus dynamiques et attractifs aussi bien pour la population du village qui nous 

accueille que pour nos sapeurs-pompiers.  

 

 

TOMBOLA 2022 

 

Le règlement est désormais finalisé. Les membres doivent maintenant se réunir afin de 

travailler sur l’organisation. Pour rappel, le 1er lot sera une voiture à gagner. 

 

 

SPORT  

 

Fin septembre début octobre 2022 le département du cantal organisera le championnat de 

France de VTT au Lioran. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Co-achat de tentes avec le SDIS  

 

Un devis a été fait pour acheter 2 nouvelles tentes qui servent lors de nos manifestations et 

lors des déplacements (cross, championnat de France, etc…) ce devis auprès de LPTENT 

s’élève à 3000 euros. Il va être fait d’autres devis en local pour voir si on trouve moins 

cher. A voir au prochain CA. 

 

Contrat Béatrice BILLOUX 

 

Le contrat à mi-temps de Béatrice, agent administratif à l’udsp se termine mi-février 2022. 

Validation du CA pour son renouvellement jusqu’au 31/12/2022. 

Afin de la remercier de son implication et de son travail fourni sur le dossier Qualiopi, il 

lui sera offert 200 € de chèque Kdo Cantal. 
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Flocage logo sur les véhicules 

 

Un devis a été fait auprès de 3 entreprises afin de floquer les portières des 3 VL. Nous 

allons nous renseigner sur la qualité de l’autocollant du devis le moins élevé auprès de 

Cantal Shop avant de passer la commande. 

 

Vestes pour les membres du CA 

 

Le devis de Pokee sport est validé pour commander les vestes des futurs membres. 

 

 

 

Fin de la réunion 22H15 

 

 

 

 

 
Signature des membres du bureau : 

 

F. FARRADECHE   L. CAYROU  A. CREGUT   J. CHALVIGNAC  

 

 

 

 

 

 

P. FREYSSIGNET   J. BUREAU  S. BLANC   Y. RAYNAUD—DUFAYET
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ANNEXE 1 
 

 

Mesdames et messieurs les Membres du CA 

Mon Colonel, cher Luc 

 

Aujourd’hui en première partie de notre CA, je vais faire une image complète de notre 

Union, on va s’imaginer qu’on est un bateau pirate avec à son bord 27 Corsaires, c’est 

vous, c’est nous ….. 

On n’a pas toujours eu le vent idéal pour faire avancer le bateau et à certains moments on 

doit sortir les rames pour l’aider à avancer et l’important c’est de bouger les rames 

ensemble, être coordonner, pour donner l’impulsion nécessaire. 

C’est ce que l’on appelle l’organisation interne. 

 

Et aujourd’hui notre organisation ne convient pas à certains membres. 

Je me suis rapproché de nos anciens présidents qui ont œuvrés à la tête de l’Union pendant 

de nombreuses années pour faire un point sur notre organisation interne, ils travaillaient 

comme on travaille aujourd’hui, je n’ai rien révolutionné. 

J’ai même un retour positif, ils nous suivent et ont vu une belle avancée de l’UD 

(Formation incendie, communication etc……………) 

 

Alors pour faire court sur l’organisation interne, je continuerai à travailler avec ma petite 

pirate qui est Stéphanie, comme elle le faisait au quotidien avec Thierry Jourdain et Jean 

Boucher. 

Depuis de nombreuses années maintenant, jamais Stéphanie n’a validé des décisions sans 

que j’en sois informé et que j’ai donné ma validation par retour mail. 

ON TRAVAILLE EN BINÔME POUR LE BIEN DE NOTRE UNION. 

 

Annoncer à travers le département que Stéphanie est la présidente de l’Union, et surtout 

cette phrase destructrice qu’elle nuisait à l’UDSP 15, je ne peux pas l’entendre et surtout 

en aucun l’accepter de la part d’un membre de l’Union. 

 

Cédric Ramadier, je te l’ai dit, je reconnais ton investissement pour la commission sociale, 

mais juste te rappeler que le travail de la com sociale a été tenu par Jean RODIER pendant 

de nombreuses années avec son équipe, et, a pris un essor Départemental, Régional et 

Fédéral avec les membres qui étaient autour de Romain CELLARIER quand il a eu la 

chance de rejoindre le Groupe Technique Action Sociale Fédéral autour de Bernard 

GUILLO et Jacques BEURNARDEAU, et ce soir ton investissement ne peut faire oublier 

le mal être que tu soulèves au sein de cette Union. 

 

Tu m’as annoncé par voie téléphonique le Dimanche 17 Octobre ta décision de 

démissionner, je n’ai toujours rien reçu à ce jour. 

 

Quel est ta position en marge de ce Conseil d’Administration ? 

 

Le Président de l’UDSP15 
ANNEXE 2 
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COMPOSITION DU BUREAU  
DE L’UNION DEPARTEMENTALE 

  DES SAPEURS-POMPIERS DU CANTAL                       

 
 
 
PRESIDENT :   Lieutenant Frédéric FARRADECHE 
 CIS d’ALLANCHE 
 
 
PRESIDENT D’HONNEUR :   Capitaine Thierry JOURDAIN 
 CIS de RUYNES EN MARGERIDE 
 
 
1ER VICE-PRESIDENT : Lieutenant Laurent CAYROU 
 CIS POLMINHAC 
 
 
2EME VICE-PRESIDENT : 1ère classe Aurélie CREGUT 
 CIS de MURAT 
 
 
3EME VICE-PRESIDENT : Adjudant Julian CHALVIGNAC 
 CTA CODIS 
 
 
TRESORIER GENERAL : Sergent Jérôme BUREAU 
 CIS de POLMINHAC 
 
  
TRESORIER ADJOINT : Lieutenant Serge BLANC 
 CIS de NEUSSARGUES 
 
 
SECRETAIRE GENERAL : Sergent Yolaine RAYNAUD DUFFAYET 
 CIS de YDES 
 
 
SECRETAIRE   ADJOINT : Adjudant/Chef Pascal FREYSSIGNET. 
 CIS Principal d’AURILLAC 
 
 
 
Les membres : AURIACOMBE Chrystelle - BAUGER Patrice - BLANC Serge - BREGNARD Pierre 
- CARRIER Jean-Paul - CAYROU Jérôme - CEYTRE Frédéric - FRAISSINIE Roger - HUGON 
Jacques - JACQUE Michaël - ROUQUET François - MARTRES Laurent - FERRAND Philippe – 
SABATIER Pierre - RAMADIER Cédric - CHASSARD Yannick – PRACH BOUISSOU Marion 
Directeur Départemental Des Services d’Incendie et de Secours - Cadre de santé ANDRIEU 
Jérôme. 
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COMPOSITION DES COMMISSIONS & SECTIONS  
POUR 2021/2022 

 
 
SOCIAL : 
 
Patrice BAUGER, Serge BLANC, Jérôme BUREAU, Frédéric FARRADECHE, Jacques HUGON, 
Cédric RAMADIER, Yolaine RAYNAUD-DUFFAYET, François ROUQUET, Pierre SABATIER, 
Marion PRACH-BUISSOU, CHASSARD Yannick. 
Consultants : Bernard BOYER, Alain DEFLISQUE, PAGIS Emilia. 
 
 
 
JSP : 
 
Pierre BREGNARD, Jérôme CAYROU, Pascal FREYSSIGNET, Laurent MARTRES, Yolaine 
RAYNAUD-DUFFAYET. 
Consultants : Didier BOUSSUGE, Monsieur DUMONT, Arnaud LOYER, Lionel TOUZIN, 
Hadrien CORRIGER, Marlène VEYLET, Xavier HUMBERT. 
 
 
 
SPORTS :      
 
Patrice BAUGER, Laurent CAYROU, Julian CHALVIGNAC, Pierre BREGNARD, Aurélie 
CREGUT, Jacques HUGON, Laurent MARTRES, Pierre SABATIER. 

Consultants : Jean BOUCHER, Gilbert CHABRIER, Alain DEFLISQUE, Guillaume FOURNIER, 
Mickaël BENET. 
  
 
 
FORMATION : 
 
Jérôme BUREAU, Laurent CAYROU, Julian CHALVIGNAC, Pascal FREYSSIGNET, Michaël 
JACQUE, François ROUQUET. 
Consultants :  Mathieu CHARREIRE, Landry DAMIGON, Pierre DUCROS, David RAFFY, 
Stéphane RAJEWICZ, Cadre de santé Jérôme ANDRIEU, Stéphanie FOURCAT.   
 
    
CALENDRIERS - TELETHON : 
 
Patrice BAUGER, Serge BLANC, Laurent CAYROU, Frédéric CEYTRE, Aurélie CREGUT, 

Frédéric FARRADECHE, Jacques HUGON, Cédric RAMADIER, Yolaine RAYNAUD-

DUFFAYET, Marion PRACH -BOUISSOU. 
 Consultants : Jean BOUCHER, Bernard BOYER, Gilbert CHABRIER, Alain DEFLISQUE, 
Stéphanie FOURCAT, Christophe TISSANDIER, Emilia PAGIS. 
   
 
MEDAILLES : 
 
Chrystelle AURIACOMBE, Pierre BREGNARD, Laurent CAYROU, Jérôme CAYROU, Patrice 

BAUGER, Serge BLANC, Pascal FREYSSIGNET, Laurent MARTRES, Yolaine RAYNAUD-

DUFFAYET, Pierre SABATIER, Yannick CHASSARD. 
Consultants : Alain DEFLISQUE.  
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CONGRES : 
 
Chrystelle AURIACOMBE, Laurent CAYROU, Pascal FREYSSIGNET, Colonel Michel CAYLA. 
 
 
COMMUNICATION :  
 
Chrystelle AURIACOMBE, Michaël JACQUE, Frédéric CEYTRE, Yolaine RAYNAUD-
DUFFAYET, Laurent CAYROU. 
 
 
PATS : 
 
Chrystelle AURIACOMBE 
Consultantes : Stéphanie FOURCAT, Béatrice BILLOUX. 
 
 
 
 

DANS TOUTES LES COMMISSIONS PEUT SIEGER UN MEMBRE S.D.I.S. 
 
 
 

 
REPRESENTANTS UNION REGIONALE : L. CAYROU, F. FARRADECHE, P. BAUGER, 

                     P. SABATIER, L. MARTRES, C. RAMADIER,  
         R. FRAISSINIE, C. AURIACOMBE, 
        Cadre de santé ANDRIEU Jérôme, DDSIS. 

 
 
REPRESENTANTS DES ANCIENS : J.P. CARRIER, R. FRAISSINIE, P. FERRAND.   
 
 
REPRESENTANT DU SSSM : Cadre de santé Jérôme ANDRIEU. 
 
 
COMMISSAIRES AUX COMPTES : Trésoriers des amicales ascendantes et descendantes du 
congrès départemental 
 

 

 

 

 


